



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Bogotá, D.C., 16 de febrero de 2022. La Aeronáutica Civil se permite informar que hoy a las 3:15 pm, la aeronave tipo Cessna C-172, de matrícula panameña HP-1642 presentó la fractura del tren principal izquierdo cuando aterrizaba en la pista del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, que sirve a la ciudad de Cali, Valle del Cauca.

La aeronave había despegado de ese aeródromo con destino a Guayaquil, Ecuador, y regresó al Aeropuerto Bonilla Aragón, al parecer por una falla de radio.

El piloto, único ocupante de la aeronave resultó ileso. Se están evaluando los daños de la aeronave. Las operaciones del aeropuerto, que estuvieron suspendidas por breves minutos como consecuencia del evento, se reiniciaron a las 4:12 pm.

Personal de la Dirección de Investigación de Accidentes de la Aeronáutica Civil se desplazará al aeródromo Alfonso Bonilla Aragón para iniciar la investigación y determinar la causa de este suceso.